

# David Adair

M. Adair est l'un de ces gens de génie. Il a également une mémoire photographique.

Il a inventé une fusée qui l'a finalement amené à la zone 51 - bien que je ne sois pas certain qu'il s'agissait de la zone 51. Quoi qu'il en soit, il a été emmené quelque part où cette machine était stockée.

Comme la Grande Fraternité Blanche nous l'a dit, tous les OVNI sont en fait des corps vivants d'une personne qui serait normalement dans le royaume astral mais qui a fait une version de lui-même sous forme physique (notre monde 3D) pour pouvoir faire l'expérience de la vie ici. Cette personne serait un humain mais infiniment plus avancé que nous. Il n'est pas facile de créer un corps physique, en particulier un qui ressemble et agit comme une machine.

Donc, ce moteur est vivant et a une âme, le Logos de Dieu, tout comme nous. La seule différence entre lui et nous est son apparence physique. À la base, il serait le même que tous les êtres vivants. C'est pourquoi il pouvait parler à David.

Puis David a dit quelque chose qui m'a frappé. Leur foyer est l'espace entre les galaxies, un peu comme un puits ou profondément dans l'océan. C'est là que résident ces êtres. Je pense que cette machine lui disait qu'ils vivent dans cet endroit de nulle part où Dieu réside. L'endroit où je suis allé une fois. Mais M. Adair ne pouvait pas comprendre cela car il n'en avait jamais entendu parler, alors il a traduit ce que la machine lui a dit du mieux qu'il pouvait. Maintenant, s'il est vrai que ces êtres comprennent qu'ils vivent dans cet endroit du nulle part, qui est l'endroit où nous résidons tous en fait, mais nous ne le savons pas, ils doivent être très avancés en effet. Beaucoup plus avancé que des gens comme Einstein. Un niveau d'être tout à fait différent.

Donc, son histoire est vraie et il a été très chanceux d'avoir eu cette expérience et de pouvoir nous en parler. Je n'ai aucun doute que cet être, qui se présente comme un moteur, doit être de loin la personne la plus avancée de la planète, plus avancée que la plupart de la GFB. Plus avancé que Jésus ou Bouddha. Nous pourrions apprendre tellement de lui, mais, les gens de l'armée voulaient juste savoir s'ils pouvaient se connecter avec lui afin d'utiliser son pouvoir destructeur. Pouvez-vous voir la différence dans le niveau de spiritualité entre cette personne OVNI et les gens de l'armée ? C'est tellement triste. Ces gens de l'armée font partie du groupe qui dirige notre monde et ils sont assis sur une personne (le moteur) qui pourrait changer l'état spirituel et énergétique de notre monde.

Je ne sais pas où il a été endommagé. Il aurait pu être endommagé par les Reptiliens qui gardent Mars et la lune, ou une autre bataille il y a longtemps. Il est évident qu'il existe depuis des milliers d'années. Il pourrait même avoir été endommagé ici sur Terre quand un événement de niveau d'extinction a frappé la terre. Il est venu à la planète Terre pour se réparer parce que la Terre est la seule planète avec la vie sur elle.

Quoi qu'il en soit, c'est une histoire fascinante.

Une dernière chose. Bien que M. Adair ne l'ait pas mentionné dans cette conversation, apparemment il y avait des écrits sur la machine. Mr. Adair, ayant une mémoire photographique, a mémorisé cette écriture, il a donc l'alphabet extraterrestre stocké dans sa pensée !

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :